

学校通信



伊勢崎市立南小学校 第24号 令和7年2月18日(火)

第一中学校区子ども未来会議

I月30日(木)、第一中学校で子ども未来会議が開催されました。この会は、第一中学校、茂呂小学校、南小学校の生徒会や児童会で中心になって活動する子どもたちが集まり、テーマを決めて、それぞれの学校の取組や今後の取組について話し合う会です。今回のテーマは、「SNSのいじめを防ぐためにできることについて」でした。他校の子どもたちと協議をして、南小の子たちが学校に持ち帰ったことは次の通りで、全校の子どもたちに呼びかける予定です。

- ・日頃から相手のことを考えた行動や言葉がけをする
- ・困っている人がいたら、積極的に助ける
- ·SNS で文章を送るときは、送っても大丈夫か一度確かめてから送る



取組を発表する子どもたち



班別の協議

第一中学校入学説明会がありました

2月7日(金)に第一中学校で、6年生親子対象に入学説明会がありました。 中学校の教育や入学にあたっての心や物の準備についての話の後、子どもたち は授業を見たり生徒会の先輩から中学校生活についての説明を聞いたりしまし た。その間、親御さんは PTA のことやスクールカウンセラーの坂田先生(南小で もお世話になっています)の講話を聞きました。坂田先生のお話は、なるほどと思 えることがありましたので、また、別の号で紹介いたします。

この入学説明会を経て、いよいよ子どもたちは中学に向けての気持ちを固めるスイッチが入ったのではないかと思います。この後「6年生を送る会」や卒業式練習などを通して、子どもたち自身が小学校のまとめをしていくことと思います。





授業参観 お世話になりました

2月 | 3日(木)に2、6年生が、| 4日(金)に | 、4、5年生と3年 | 組が今年度最後の授業参観を実施しました。残念ながら何人かの子はインフルエンザ等の感染症や体調不良等により欠席だったり、3年2組は学級閉鎖だったりしましたが、登校できている子たちは、元気よく発表していました。

また、4、5年生は「いのちの講座」として親子で助産師さんからのお話を聞きました。

授業参観の様子



1年



2年



3 - 1





4、5年 いのちの講座





6年

